



Eine imposante Entwicklung

Jahreshauptversammlung der Bürgerhilfe Bruchköbel

Bruchköbel.- Erstmals fand eine gut besuchte Jahreshauptversammlung der Bürgerhilfe im neuen Stadthaus Bruchköbel statt. Unter den Besuchern Bürgermeisterin Sylvia Braun und der Stadtverordnetenvorsteher Guido Rötzer, die in ihren Grußworten die wertvolle Arbeit der Bürgerhilfe für die Bruchköblerinnen und Bruchköbler betonten. Ebenfalls herzlich begrüßen konnte der Vorsitzende Joachim Rechholz die Mitgliedsnummer 1 und ehemaligen Bürgermeister Michael Roth sowie den langjährigen Vorsitzenden der Bürgerhilfe Hans-Joachim Legorjé.

Joachim Rechholz konnte wieder eine beeindruckende Bilanz der Aktivitäten der Bürgerhilfe präsentieren. Die Entwicklung sei seit 2017 imposant. Er begann mit der Auszeichnung für besonderes ehrenamtliches soziales Engagement durch den Main-Kinzig-Kreis. Dieser Preis sei das Ergebnis eines 20-jährigen engagierten Einsatzes für die Bürgerinnen und Bürger Bruchköbels. Dies wurde in dem Bericht des Vorstandes eindrucksvoll dargestellt. Die Mitgliederzahl stieg seit 2017 um über 100 auf 1.200 zum Jahresende 2022. Im ersten Quartal des aktuellen Jahres setze sich der positive Trend fort. Bereits über 40 Bruchköblerinnen und Bruchköbler konnten als neue Mitglieder begrüßt werden. Die Einsätze stiegen 2022 um 16% auf fast 1.000 und somit lagen die geleisteten Stunden ebenfalls sehr deutlich über dem Vorjahr. Dies ist insbesondere den Projekten Reparatur-Café und Wunsch-Großeltern zu verdanken, aber auch die ursprünglichen Kernbereiche entwickelten sich stark. Innerhalb der letzten 5 Jahre haben sich die Begleitdienste, Einkaufshilfen und Besuchsdienste mehr als verdoppelt. Positiv hervorzuheben sind unter anderem auch die juristische Erstberatung, der Handarbeitskreis, die wöchentliche Spielrunde und das dreimal jährlich erscheinende Vereinsheft. Die Zusammenarbeit zwischen den Schülern („die jungen Lehrer“) des Lichtenberg-Oberstufen-Gymnasiums (LOG) und den „Silver-Surfern“ der Bürgerhilfe Bruchköbel war auch in den letzten Monaten wieder ein voller Erfolg.

Das Sommerfest und die Helferdankfahrt waren in 2022 weitere Höhepunkte. Erstmals wurde eine „Europäische Fledermausnacht“ in Bruchköbel - mit hoher Resonanz - durchgeführt. Auch die Veranstaltung mit dem Thema „Wann sind Rentner verpflichtet eine Steuerklärung abzugeben?“ fand hohen Zuspruch.

Melanie Hegermann präsentierte transparent die Finanzen und erläuterte die Besonderheiten des Jahres 2022. Aufgrund des hohen Spendenanteils stellt sich auch dieser Bereich

sehr positiv dar und somit konnten sich die Kassenprüfer erfreut über das Zahlenwerk äußern und die Entlastung des Vorstandes beantragen.

Darauf folgte die Neuwahl des Vorstandes und die Verabschiedung von verdienten Vorstandsmitgliedern. Die Mitglieder dankten dem Gründungsmitglied und langjährigen Büroleiterin Anita Buchholz mit einem besonders herzlichen Applaus und Joachim Rechholz überreichte als kleine Anerkennung für das erfolgreiche Wirken entsprechende Präsente. Aufgrund der Streiksituation bei der Bahn konnte Birgit Schier-Ammann zur Verabschiedung aus dem Vorstand leider nicht anwesend sein.

Die Wahl des Vorstandes wurde von Dagmar Stiefel souverän geleitet. Für die nächsten zwei Jahre wird die Bürgerhilfe von folgendem Vorstandsteam geführt: 1.Vorsitzender Joachim Rechholz, 2.Vorsitzender Axel Gusenda, Kassiererin Melanie Hegermann, Schriftführerin Dagmar Yohannes und den Beisitzern Ingrid Cammerzell, Achim Dietenhöfer, Peter Gasseldorfer, Volker Hirsch, Waltraud Petrausch, Uwe Schohaus, Dorothee Schwartz, Mustafa Ugur, Walter Wild.

„20 beeindruckende Jahre Bürgerhilfe Bruchköbel liegen hinter uns und dies ist vielen Mitstreiterinnen und Mitstreitern und vielen Unterstützern zu verdanken. Vielen, vielen Dank an Alle, die diese sehr erfreuliche Entwicklung möglich machten und machen. Somit können wir sehr zuversichtlich nach vorne schauen“, so die alten und neuen Vorsitzenden Joachim Rechholz und Axel Gusenda zum Ausklang einer gelungenen Jahreshauptversammlung 2023. www.buergerhilfe-bruchkoebel.de

Anlage: Fotos der Jahreshauptversammlung

Bild 1: von unten links: neuer Vorstand mit Bürgermeisterin Sylvia Braun

Bürgermeisterin Sylvia Braun, Axel Gusenda, Dagmar Yohannes, Melanie Hegermann, Ingrid Cammerzell, Joachim Rechholz, Walter Wild, Waltraud Petrausch, Dorothee Schwartz, Mustafa Ugur, Peter Gasseldorfer, Uwe Schohaus, Volker Hirsch, Achim Dietenhöfer

Bild 2: Bürgerhilfe Bruchköbel Jahreshauptversammlung 2023

Bild 3: Joachim Rechholz dankt Anita Buchholz